

DES SAVEURS

Venez déguster les meilleures spécialités de nos régions à l'occasion du Rendez-Vous Gourmand !

TASTING TOUR OF FRENCH REGIONS
Get ready to treat your taste buds at our fine food and wine Rendez-Vous from all of France.

REGION ALSACE

REGION SAVOIE

REGION BOURGOGNE

REGION SUD DE LA FRANCE

LE RENDEZ-VOUS GOURMAND

DE DISNEYLAND. PARIS

FAITES LE TOUR DE FRANCE

REGION BRETAGNE

REGION BORDEAUX



COMMENT Y ALLER ? HOW TO GET THERE?

Localisez le repère X sur le Plan des 2 Parcs Disney® vers Toon Studios® puis, vers le fameux *Bistrot Chez Rémy* : vous êtes arrivés à destination ! Bon appétit !

Check out the «X» map reference on your Guide to the 2 Disney Parks. Your Tasting Tour of France is located just near *Bistrot Chez Rémy* in Toon Studios. Bon appétit!

8 sept. : 10:00 - 19:00
Week-end : 10:00 - 20:00
Semaine / Weekdays : 10:00 - 18:00

L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.

Photos non contractuelles.

Alcohol abuse is dangerous for your health. Consume in moderation.

Presentation photos are non-binding.



© Disney/Pixar 2017. Euro Disney Associés SCA - Siren 397471822 - RCS MEAUX - Capital Social 1 203 699 718,90 € Siège social : 1 rue de la Galmy, 77700 Chussy - Licences ES n°1-1096480 à 1-1096489 ; 1-1096253 ; 1-1102702 ; 1-1102736 ; 2-1096251 et 3-1096250. Imprimeur : Altavia.

8 - 24 SEPT. 2017

WALT DISNEY
STUDIOS

REGION BRETAGNE

Une terre de légendes et de traditions, réputée pour sa cuisine au beurre salé, son excellent cidre et ses crêpes salées ou sucrées, et forcément délicieuses !

- Crêpes, Galettes, Far Breton, Kouign-amann, Cidre...

Surrounded by the sea, this region abounds in cuisine featuring salted butter. Its cider makers will tell you, no visit is complete without a sweet or savoury crepe.

- Crêpes, Galettes, Far Breton, Kouign-amann, Cider...



REGION ALSACE

Une cuisine généreuse et riche en saveurs, nourrie des influences germaniques et d'Europe centrale sublimée par les grands vins blancs de la région.

- Bretzels salés, Choucroute, Kouglofs, Vins blancs...

Germanic influences give this region a special flavour, best enjoyed with local white wine. Raise your glass with a Choucroute, the Alsatian recipe for happiness.

- Choucroute, Salted pretzels, Kouglof, White wine...



REGION BORDEAUX

Une cuisine simple et authentique permettant d'accorder chaque plat avec un vin* local.

- Foie gras, Confit de canard, Cannelés, Vins rouges...

A world-class region vineyards and authentic cuisine. Here, every dish can be paired with a regional wine*.

- Foie gras, Confit de canard, Cannelé, Red wine...



REGION BOURGOGNE

Un patrimoine culinaire de plats simples et savoureux préparés avec les meilleurs ingrédients du terroir célèbre dans le monde entier pour ses vins rouges.

- Escargots de Bourgogne, Gratin dauphinois, Bœuf Bourguignon, Nonnettes, Vins rouges, Champagne...

World renowned for its vintage red wines, this region has a deep-rooted tradition of simple flavourful dishes.

- Escargots de Bourgogne, Gratin dauphinois, Bœuf Bourguignon, Nonnettes, Red wine, Champagne...



REGION SUD DE LA FRANCE

Une cuisine de partage, gourmande, connue pour ses plats conviviaux, le jambon corse et les Calissons de Provence en passant par les vignobles ensoleillés.

- Charcuteries, Calissons, Tropicane, Vins rosés...

Enjoy a taste of the sunny South. Amid spectacular scenery and sun-drenched vineyards, its authentic food and wine is made to be enjoyed and shared.

- Charcuteries, Calissons, Tropicane, Rosé wine...



REGION SAVOIE

Un trésor gastronomique aux confins de la France, la Suisse et l'Italie, mondialement connu pour ses plats à base de fromage et de pommes de terre.

- Assortiments de fromages, Tartiflette reblochon, Raclette, Tarte aux myrtilles, Vins blancs, Vin rouge...

Discover traditional Alpine recipes featuring potatoes, Savoyard cheeses and charcuterie with white wine.

- Cheese platters, Raclette, Tartiflette, White wine...



BON APPÉTIT

*L'abus d'alcool est dangereux pour la santé. À consommer avec modération.
*Alcohol abuse is dangerous for your health. Consume in moderation.